

Vidéo sur les fauchages d'OGM

Par Christophe NOISETTE

Publié le 31/08/2006, modifié le 18/07/2024

Un film (de 22 minutes) a été réalisé sur le procès de 3 faucheurs de St Georges d'Espéranche. Fait à partir d'interviews, notamment des inculpés et des responsables du Comité de Soutien, ce film présente un rapide panorama de la problématique des OGM. Il se télécharge gratuitement (49,6 Mo) sur le site : [la télévision paysanne](#).

Depuis, Eric Boutarin a mis en ligne d'autres reportages vidéo, notamment de fauchages réalisés durant l'été 2006, comme celui de Marmande ou de Grézet Cavagnan.

Adresse de cet article : <https://infogm.org/video-sur-les-fauchages-dogm/>